COMISION DE INVESTIGACION DE NEW TECHNO

El PP pierde *los papeles* en la comisión de Investigación de New Techno. Insisten en demorar los trabajos, amenazan con abandonar la comisión si no se salen con la suya, han trasladado sus diferencias internas a la comisión y no han dudado en implicar a un senador de su partido en el asunto New Techno. Mientras, los socialistas vuelven hacerse con el control de la situación y el lunes sentarán en el *banquillo* a la *gente guapa* que controló el PSOE en la época del *pelotazo*. Los socialistas quieren que en este mes se termine, para siempre, el caso New Techno.

El PP levanta sospechas hacia Mariano Alvarez y su mujer

l Grupo Popular en las Cortes regionales ha perdido los papeles en la Comisión de Investigación sobre New Techno al intentar demorarla artificialmente y trasladar la crisis interna del PP toledano a la comisión.

El PP, promotor de la comisión sobre New Techno, parece más preocupado de las formas que de los contenidos. Todo lo que ocurre es motivo de discrepancia, desde un telegrama que se envía hasta las copias de informes que deben recibir los miembros de la Mesa. Se niegan a que las comparecencias empiecen la próxima semana y reconocen fuera que sólo con ellas se podrá saber si hubo o no trato de favor de la Junta hacia New Techno.

Se palpa que, en las filas del grupo popular, no hay trabajo en conjunto a juzgar por las veces que unos y otros se quitan la razón. Pero, sin duda, el punto de descoordinación más importante fue la decisión de llamar a comparecer a un senador del PP a sabiendas de que no había mantenido ninguna relación con New Techno y que sólo podría responder a preguntas de la SFR y su constitución. La presencia de Mariano Alvarez era un intento de la dirección regional del grupo de involucrar en el asunto a investigar al hombre que puede seguir manteniendo un pulso con José Manuel Molina por el control del Partido en la pro-

IU sigue intentando llegar al fondo del asunto. Aunque no era partidaria de las comparecencias antes de septiembre, sí ha aceptado cómo debían organizarse la mismas y el número de invitados.

vincia. Su presencia fue rechazada por los socialistas, que no vieron relación del senador popular con el tema que se estaba investigando.

Sí fue llamada, en un primer momento, su mujer, Paloma Martinez, asesora de la SFR hasta su liquidación. Pero después fue descartada porque el PSOE demostró que el día que la SFR aprobaba la participación de la Junta en New Techno el asesor jurídico era Carlos Pesquero, el hombre que liquidó la Sociedad de Fomento Regional.

Y es que los populares pare-

cen empecinados en acaparar la información sobre New Techno. En la primera reunión de la comisión lanzaban una carta firmada por la sobrina y empleada de **Pedro Alvarez**, **Lucía Gutierrez**, en la que ésta negaba haber firmado el informe de viabilidad que sirvió de base al consejo de Administración de la SFR para convertirse en socia del polémico empresario, **José Luis Pinto Fontán**.

La propia Lucía Gutierrez desmentía su afiliación política y acusaba a los políticos de ser los artífices de esa inversión. Veinticuatro horas después

aparecía la prueba de su afiliación en las filas populares y en el PP se empezaba a buscar responsables de la filtración. Los ojos se dirigieron hacía Mariano Alvarez, primo de Lucia y expresidente provincial del PP. En la siguiente comisión sus compañeros de partido intentaron implicarle, junto a su mujer, en el asunto New Techno.

El PP, que está convencido de que la Junta tuvo trato de favor con José M. Mohedano y New Techno, no ha conseguido demostrarlo, de momento, ni ganarse la credibilidad en la